

**COMUNICADO OFICIAL DEL CONSEJO NACIONAL DE
UNIVERSIDADES**

CNU

El Consejo Nacional de Universidades (CNU) informa a la comunidad universitaria y a la sociedad nicaragüense en general lo siguiente:

1. Desde hace varias semanas el Sistema de Salud de nuestro país, en coordinación con la OMS-OPS se viene preparando frente al COVID-19. De igual forma, las distintas universidades del país han venido desarrollando sus protocolos de salud priorizando las tareas de prevención.
2. Las decisiones que se vayan dando en nuestras universidades para evitar la expansión del COVID-19 y mitigar los efectos de la pandemia, serán dados a conocer oportunamente por las autoridades universitarias en congruencia con las decisiones que vaya tomando el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.
3. Llamamos a la comunidad universitaria a mantener la calma, serenidad y disciplina, elementos esenciales para superar cualquier situación de emergencia. Resulta fundamental, por otra parte, mantener las medidas de prevención sanitaria que están siendo orientadas.
4. Como Consejo Nacional de Universidades ponemos a disposición de las autoridades de Salud los recursos disponibles en nuestras instituciones para aportar a la solución frente a los efectos que la pandemia pudiera producir en nuestro país.
5. Manifestamos nuestra solidaridad con todos los afectados a nivel mundial por los efectos del COVID-19; al mismo tiempo extendemos nuestro reconocimiento a los trabajadores del sector salud que hoy desarrollan su encomiable trabajo para mitigar los efectos de la pandemia sobre las personas.
6. El Consejo Nacional de Universidades se mantiene en sesión permanente para dar seguimiento y atender las situaciones que se pudieran producir y tomar las decisiones correspondientes.

Dado en Managua, Nicaragua, a los diecinueve días del mes de marzo del año 2020

CONSEJO NACIONAL DE UNIVERSIDADES

CNU

